

# Review: 21306 Yellow Submarine

Por Jetro

Fotos por Jetro y LEGO® System A/S

**Set:** Yellow Submarine  
**Número de set:** 21306  
**Piezas:** 553  
**Contiene:** 4 minifigs  
**Precio:** 59,99 € / \$59,99



“ ... We all live in an Orange Submarine ... ”

Los sets de LEGO Ideas tienen algo especial. El embalaje proporciona una experiencia cuidadosamente preparada. La temática suele quedar bastante fuera de los sets tradicionales de LEGO. Para los fans de esa temática proporciona un aliciente adicional y eso convierte a LEGO Ideas en una experiencia maravillosa.

El 21306 Yellow Submarine es el último de los sets de LEGO Ideas. Simplemente viendo la caja sin abrir ya tienes una idea del nivel de atención que se ha dado a convertir este set en algo especial. Es como si el set inaugurase una nueva temática en LEGO, con material gráfico espectacular incluido. Y la maravilla continúa al abrir la caja: parece tener más lado de lo que parecía posible al ver que por la decoración continúa en las solapas de la tapa. Por supuesto no falta material para este propósito, ya que todo está relacionado con la película homónima de 1968. La caja proporciona la perfecta mezcla entre la psicodelia de esa producción y la interpretación en LEGO de este set.



El libro de instrucciones es relativamente pequeño pero contiene una breve introducción al set además de información sobre el fan que lo diseñó y el diseñador de LEGO que lo convirtió en un set. Dividido

en 5 etapas (y con la misma cantidad de bolsas numeradas), construir el set es bastante sencillo y principalmente una construcción tradicional de abajo hacia arriba. LEGO se ha hecho un gran esfuerzo por hacer que sea fácil de construir, usando piezas de colores llamativos en lugares que luego se tapan, para facilitar la identificación de cada paso. Oficialmente el set está marcado para +10 años, pero solamente hay un

paso que justifica esa edad tan alta: la construcción de la barandilla-salchicha en lo alto del submarino. Todo lo demás es realmente sencillo.



La combinación de amarillo y bright light orange (que para la ocasión llamaremos amarillo oscuro) reproduce el esquema de colores del submarino original perfectamente. La atención al detalle también es evidente en el hecho de que no hay una sola pegatina en el set, y en cambio viene con un buen número de preciosas piezas serigrafadas.



Esas piezas realmente le dan un toque especial al set y proporcionan una sensación de calidad y cuidado. Curiosamente, la mayoría de las piezas impresas se emplean en el interior del submarino, lo que demuestra que no es simplemente un set para tener expuesto sino para jugar.

La impresión de las minifigs también es exquisita. Los torsos concuerdan perfectamente con la película y tanto Ringo como George tienen una raya lateral en su pantalón y los 4 Beatles tienen doble cara: una normal y una cantando. George también tiene pelo nuevo.



Consejo Profesional: Escucha el álbum Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band al construir el set para maximizar el disfrute.

HispaBrick Magazine quiere dar las gracias a LEGO® por este set. Por supuesto las opiniones que se expresan en esta reseña son solamente las nuestras.

#

